

Communiqué (diffusion immédiate)

25^e anniversaire de la création des conseils scolaires publics en Ontario :
une communauté en pleine croissance

ONTARIO, 2 MAI 2023 – L'Association des conseils scolaires des écoles publiques de l'Ontario (ACÉPO) profite de la Semaine de l'Éducation en Ontario pour souligner le 25^e anniversaire de la création des conseils scolaires publics de langue française.

La refonte des systèmes des conseils scolaires de l'Ontario de 1998 constitue un moment charnière pour l'éducation de langue française. La communauté franco-ontarienne a alors obtenu le plein pouvoir de gestion d'établissements scolaires laïques, grâce à la formation de quatre grands conseils scolaires publics homogènes. Ce fut une étape cruciale dans la mise en œuvre d'un continuum en éducation, consolidant la possibilité de s'éduquer en français de la petite enfance au postsecondaire en Ontario.

Depuis 25 ans, les quatre conseils scolaires publics de langue française connaissent une croissance fulgurante, la plus forte pour l'ensemble des systèmes scolaires de l'Ontario. Ils sont passés de moins de 100 écoles en 1998 à près de 150 écoles en 2023. Le nombre de leurs élèves a plus que doublé, passant de 17 000 élèves inscrits en 1998 à plus de 35 000 en 2023.

Le succès des écoles publiques de langue française de l'Ontario repose sur le dévouement de 9000 membres du personnel et de 48 conseillers et conseillères élus.

« Ces nombres représentent un capital humain dont le dévouement ne s'est jamais démenti en 25 ans, estime Anne-Marie Gélineault, présidente de l'ACÉPO. C'est ce qui fait la force de notre système scolaire. L'école publique, c'est le cœur de la communauté : nos écoles, nos élèves, notre personnel, nos conseils scolaires et nos collectivités. Depuis 25 ans, nous démontrons notre grande capacité d'accueil, d'inclusion, d'écoute et de réussite. »

Chacun des conseils scolaires membres de l'ACÉPO soulignera à sa façon la force de sa communauté de même que l'important anniversaire de la création des conseils scolaires. L'ACÉPO et ses membres partageront des illustrations signées Marc Keelan-Bishop qui rappelleront la longue et rocambolesque mise en place du système d'éducation public de langue française en Ontario.

- 30 -

À propos de l'ACÉPO

L'Association des conseils scolaires des écoles publiques de l'Ontario (ACÉPO) représente l'ensemble des conseils scolaires publics de langue française de l'Ontario : le Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario, le Conseil scolaire du Grand Nord, le Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario et le Conseil scolaire

Viamonde ainsi que le Consortium Centre Jules-Léger. Elle est une voix forte pour l'avancement de l'éducation publique en français en Ontario. Vous pouvez suivre les nouvelles de l'ACÉPO sur www.acepo.org, Facebook ou sur Twitter @ACEPOntario.

To obtain details in English, please see the below contact information.

Pour plus de renseignements, veuillez contacter :

Marie Lanthier,

Agente des communications – ACÉPO

marie.lanthier@acepo.org

613 422-0612

439, Avenue University, bureau 800, Toronto (Ontario) M5G 1Y8

info@acepo.org | 647.499.4261